

こころと新聞

15.1. No.211
発行日: 市岡日出
0863-88-5292

新年 謹賀



こんな夢

新しい年のスタートです。十二月は例年になく雪の日が多くて、全国的に三好市が有名なところになります。自然災害はおきいきしない場所で起ることがあります。田舎と言われる地域は、ニース程度の大変なことがあります。

不便な所は、常日頃から自分なりの対策をとっているのですが、新年といえば、今年のものはなんと言ふか話がよくあります。

夢は「一、富士、二、×、三、〇〇」さん。この昔から言いめらますが、「え、なま瀧を付にけど、実現出来ねば」といふ人にはなあ。

田舎は、本当に強いくおもひます。そこそこ、人口が少なくて空家が増えてる。東祖谷は、老後を域迎えろには一番だという地域にしよう。といつ事で家を準備します。

住む所はOK。でも生活が心配する人のために、生活サポートセンターがあります。

飲水水の管理、草刈り、ごみの収集、病院の送迎も出来ますよ。

なにこう、土地はあります。空家もありま、廃校で4校もあります。ほとんど活用してないんで、誰でも東祖谷が老後をす

家には、煙を持続つります。力仕事をもまかせこ下さり。

病院が遠いと心配で、いつも車で、東西祖谷には廃校が何校もあります。この内、一所を病院にします。その病院は、入院できる能力で、在宅診療を実施し、その中には廿二の様な交流をするスペースもあります。

緩和ケアもあり、早く退院しなくとも安心して療養してもらえます。この病院は、地域の人達がサポートする病院として、住民が参加して経営してます。夢は、桃源郷の東祖谷で、桃源郷の交流をすることになります。

その工、眺めがよく景色の良い墓地公園もあります。

土地がタダみたい、所ですが、お墓にお金がかかりません。そこで、一緒にくらべりやっと、代役養にも心配がありませんよ。管理運営も地域でやり、永代供養にも心配がありませんよ。

も、同じ公園内が眠ることが出来たりするのですから、本当にすばらしく、東祖谷の人びと。

現実は、ちょうど遊びじで、一つひと実行出来れば夢に近づける。それは、二ヶ月前、祖谷にシターンした時に、そろそろこの土地に滑走うめき声で、同じ公園内が眠ることが出来たりするのですから、本当にすばらしく、東祖谷の人びと。

ことにもなることある。上から言われば、地域創生が出来ることで、人々がおかしくなって、人々と人々、そう考えたことに繋がります。金だけ使つて、そこそこ住んでる人の心はすうんびく地域創生をつまらざる。

さあ、またいい夢を見やいもんが、もう一回見るとして、もう一度、寒いとね、つたツの中に入ります。

夢の中へ。

「せつなかと言えば、そつとはありません。自然を愛せる人、自然が好きな人、自然と位不變ひと平気の人、自分が出来るることは自分がまずやる人、小が好きなの、人、地域の人々と交流が出来る人々とが条件となります。

それと、東祖谷の経営会議が決め、運営する人になり、住民一人一人が参加する必要があります。

一人で暮らすのが心配な人には、共同住宅があります。この内、一所を病院にします。その病院は、入院できる能力で、在宅診療を実施し、その中には廿二の様な交流をするスペースもあります。

緩和ケアもあり、早く退院しなくとも安心して療養してもらえます。この病院は、地域の人達がサポートする病院として、住民が参加して経営してます。夢は、桃源郷の東祖谷で、桃源郷の交流をすることになります。

その工、眺めがよく景色の良い墓地公園もあります。

土地がタダみたい、所ですが、お墓にお金がかかりません。そこで、一緒にくらべりやっと、代役養にも心配がありませんよ。管理運営も地域でやり、永代供養にも心配がありませんよ。

も、同じ公園内が眠ることが出来たりするのですから、本当にすばらしく、東祖谷の人びと。

現実は、ちょうど遊びじで、一つひと実行出来れば夢に近づける。それは、二ヶ月前、祖谷にシターンした時に、そろそろこの土地に滑走うめき声で、同じ公園内が眠ることが出来たりするのですから、本当にすばらしく、東祖谷の人びと。

ことにもなることある。上から言われば、地域創生が出来ることで、人々がおかしくなって、人々と人々、そう考えたことに繋がります。金だけ使つて、そこそこ住んでる人の心はすうんびく地域創生をつまらざる。

さあ、またいい夢を見やいもんが、もう一回見るとして、もう一度、寒いとね、つたツの中に入ります。